

"La faim pour un plein ? Signez contre les agrocarburants industriels"

mercredi 1er août 2012

Les agrocarburants industriels accaparent les terres : En 10 ans, l'équivalent de 4 fois la taille de la France métropolitaine a été accaparé au détriment des populations des pays du Sud, dont environ 2/5 pour la production d'agrocarburants. **C'est le moyen de subsistance de milliers de communautés qui leur est retiré.** Et les femmes sont particulièrement concernées : elles constituent les 3/4 des agriculteurs du Sud qui souffrent de la faim.

Les agrocarburants industriels provoquent des crises alimentaires : En 2008, une crise alimentaire a fait sombrer les régions les plus pauvres du globe dans la faim. En étant utilisés à des fins autres que celle de nourrir, les agrocarburants industriels ont contribué à la hausse des prix à l'origine de cette crise. De nombreuses communautés n'avaient dès lors plus de quoi acheter leur nourriture.

Comme si cela ne suffisait pas, les agrocarburants coûtent cher et polluent la planète...

La consommation des agrocarburants industriels en Europe ne doit plus pousser les populations dans la faim !

Nous demandons aux responsables français-e-s et européen-ne-s de mettre fin aux politiques de soutien à la production et à la consommation d'agrocarburants industriels, en raison des impacts négatifs de ces politiques sur les droits à l'alimentation et à la terre dans les pays du Sud et sur le changement climatique.

[Signez maintenant !](#)

- Pétition ouverte aux signatures individuelles

- Organisations signataires de la pétition (état au 11 août 2012) :

Artisans du Monde, CCFD Terre Solidaire, CFSI, Oxfam France, Peuples Solidaires / Action Aid, Réseau Action Climat

- Avec le soutien de :

Les Amis de la Terre France, Attac France, La Confédération Paysanne, Réseau Foi et Justice Afrique Europe, Solidarité

- Voir aussi : la [campagne "Faim Zéro"](#) de Peuples Solidaires.